

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

El Senado mexicano da luz verde a una polémica reforma judicial en medio de protestas inesperadas

Mundo



Publicada el: 11/09/24	Visitas: 70
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/el-senado-mexicano-da-luz-verde-a-una-pole mica-reforma-judicial-en-medio-de-protestas-inesperadas_2131.php



Mundo

El Senado mexicano da luz verde a una polémica reforma judicial en medio de protestas inesperadas

La semana pasada, la cámara baja dio luz verde con gran facilidad a una iniciativa respaldada por Morena y sus aliados, quienes cuentan con una sólida mayoría en el parlamento.

Aprobación de Reforma Judicial en México

Aprobación de Reforma Judicial en México Genera Controversia

CIUDAD DE MÉXICO — En la madrugada de este miércoles, el Senado de México aprobó una reforma controvertida que permitirá

la elección de jueces mediante votación popular. Este cambio ha suscitado preocupaciones entre los críticos, quienes advierten sobre el riesgo de politización del sistema judicial y amenazas a la democracia en el país.

La votación se realizó tras una interrupción por parte de manifestantes, lo que forzó a la cámara a suspender las

actividades.

El partido gobernante, Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), logró reunir los votos necesarios para la aprobación de la medida, que ya había tenido un camino relativamente fácil en la cámara baja gracias a la amplia mayoría que posee.

Tensión Extrema en el Senado: Manifestantes Irrumpen en la Sede

El Senado representaba el mayor obstáculo para la propuesta.

Ayer, un legislador del opositor Partido Acción Nacional (PAN) cambió su postura al solicitar una baja médica.

Su padre, un exgobernador, sugirió que el legislador votaría a favor, lo que permitió dar el último voto necesario para avanzar con la iniciativa.

La propuesta fue sometida a votación dos veces, obteniendo un resultado idéntico de 86 a 41 en ambas ocasiones, siendo la segunda cerca de las 4 de la mañana. La cámara estalló en vítores y celebraciones tras el anuncio del resultado.

El Camino por Recorrer

El siguiente paso es la ratificación de la reforma por parte de las legislaturas de 17 de los 32 estados mexicanos.

Se estima que Morena cuenta con el respaldo necesario tras sus recientes éxitos electorales.

Horas antes de la votación, un grupo de manifestantes irrumpió en la cámara con pancartas en contra de la reforma y fueron acompañados por algunos senadores de la oposición.

Los protestantes expresaron que sus demandas no estaban siendo escuchadas. Alejandro Navarrete, un empleado del poder judicial, manifestó que su presencia en el Senado era para exigir el rechazo a la propuesta, señalando el peligro que representa para la nación.

Controversias y Temores

Durante semanas, empleados judiciales y estudiantes de derecho han llevado a cabo protestas contra esta reforma.

Analistas y detractores sostienen que transformar a los jueces en electos por voto popular perjudica la independencia judicial y socava el sistema de contrapesos del gobierno.

El presidente López Obrador, a favor de la medida, argumenta que su implementación ayudará a combatir la corrupción y facilitará la sanción a magistrados.

No obstante, sus opositores advierten que esto podría resultar en un incremento de jueces afines al partido gobernante y en la posibilidad de que individuos con intereses políticos o criminales interfieran en las decisiones judiciales. La propuesta ha generado preocupación entre inversores, e incluso el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, calificó el plan como un "riesgo" para la democracia y una amenaza para la estabilidad económica del país.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

EL SENADO MEXICANO DA LUZ VERDE A UNA POLÉMICA REFORMA JUDICIAL EN MEDIO DE PROTESTAS INESPERADAS

El senado mexicano da luz verde a una polemica reforma judicial en medio de protestas inesperadas

Tags

reforma, nacional, manifestantes, gobernante, iniciativa, propuesta, partido, sistema, popular, advierten, judicial, democracia

Noticias relacionadas

- 4.6 * División en el Fa: Senadores debaten la postura del documento "Frenteamplistas por el No" sobre el plebiscito previsional
- 4.8 * Ventajas del té verde que no podés dejar pasar
- 4.3 * Ernesto Kreimerman: La clave para una democracia inclusiva es la

inversión estratégica

- 3.8 * Senado aprobó nueva legislación para penalizar el ciberdelito y el acoso por medios informáticos
- 3.6 * El Senado dio luz verde a la iniciativa de refinanciación de deudas de la Caja de Profesionales
- 4.6 * El Senado da luz verde a la normativa que ofrece opciones de pago accesibles para deudores de la Caja Profesional
- 3.9 * Senado aprobó por unanimidad garantía millonaria para el Casmu y crea comisión de seguimiento para la reestructura
- 4.2 * Cámara de Diputados da luz verde a iniciativa que establece una canasta de higiene menstrual, beneficiando a 80 mil mujeres en todo el país
- 4.6 * Álvaro Delgado advirtió sobre los "graves perjuicios" que podría acarrear la reforma de seguridad social
- 4.0 * Bianchi expone consideraciones técnicas clave para el respaldo del Partido Nacional al nuevo proyecto de ley sobre infancias

Comentarios

Manuel Montes 11-09-24 11:55

la reforma al poder judicial en mexico es un tema jodido, se juega con la democracia y el futuro de la gente. no podemos permitir que la independencia judicial se politicé así, eso nos lleva a un camino complicado. hay que estar atentos a lo que sucede.

Categorías

internacional
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf